

題号「わかば」の名称は昭和45年の第1号発行に際し、当時の委員によって、「青少年相談員がかかわるすべての青少年世代に思いを馳せ、青々と萌え出る“わかば”の子どもたちがやがて強くたくましい“大樹”へと育ちゆく未来を願って名付けられたものです。

私たち船橋市青少年相談員連絡協議会は多くの皆様を支えられ、令和6年度に発足60周年の節目を迎えることができました。また、2024年11月10日には松戸市長をはじめ多くの来賓の皆様祝福されながら創立60周年記念式典及び記念公演を執り行うことができました。



船橋市青少年相談員連絡協議会 会長 奥住 直久

青少年相談員制度は、昭和38年10月に千葉県で制度化され、9か月後の昭和39年6月に船橋市青少年相談員連絡協議会が発足しました。以来、地域社会における青少年の健全育成活動を積極的に推進してまいりました。60年という長い歴史の中で、私たちの活動は多くの方々のご支援とご協力により成り立ってきました。心より感謝申し上げます。この60周年という節目に立ち会うことができたことは、私自身にとっても大きな喜びでもあります。

この節目に際し、2024年11月10日に船橋市文化ホールにて60周年記念式典を行いました。

第一部の記念式典では、船橋市長松戸徹様ほか、多くの来賓の方々にご参加いただき、日頃の連協活動とブロック活動、地域活動の報告をいたしました。

第二部の記念公演では、船橋市立船橋高等学校吹奏楽部と、同校卒業生のミュージシャンである声松雄一様をお招きしました。式典の趣旨にご理解をいただき、参加された児童・生徒並びに保護者の皆様、地域の方々々が喜ぶ演目を披露いただき感謝しております。

ます。多くの方々にご支援いただき60周年記念式典を無事に終えることができましたこと心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。船橋市青少年相談員は、これからも地域の子どもたちが安心して成長できる環境作り、また他団体との繋がりを深め、船橋市の発展に邁進してまいります。

2025年は第22期委嘱の年となります。子どもが好き、地域貢献がしたいなどボランティアに興味がありましたら船橋市役所青少年課までご連絡ください。引き続き船橋市青少年相談員をどうぞよろしくお願い申し上げます。



創立60周年記念事業実行委員長 根本 秀司

令和6年11月10日に行われた『青少年相談員60周年記念事業』実行委員長を務めた根本です。

雨男の私ですが当日は晴天に恵まれて多くの皆様のご参加により、大盛況のうちに終了できたことをご報告させていただきます。

ご多忙の中、お越しいただいた皆様に深く感謝申し上げます。

第一部の式典では青少年相談員に関わっていただいている皆様にご挨拶いただきました。

船橋市での青少年相談員活動の重要性をお話いただき、これまで地道に培ってきた活動を評価されたことを大変嬉しく思いました。

その後、各ブロックでスライドショーを用いた活動報告を行いました。各ブロックの特色を存分に発揮し、好評だったとお言葉を頂きました。

第二部では、市立船橋高校の盛大な迫力ある演奏と声松様の心温まる演奏を披露していただきました。

私自身もすごく感動し、来場者にも一体感があり非常に良かったとお言葉を頂きました。市立船橋高校の皆様と声松様本当にありがとうございました。

本式典を通し地域とのつながりの重要性を再認識でき、今まで以上に船橋市を盛り上げていこうと思いました。これからも青少年相談員の発展目指して全員で力を合わせ頑張っていきます。

ありがとうございました。



連協活動報告

スポーツ委員会

300名超の申込のなか市内50名の子どもたちと相談員30名で第44回船橋市青少年のつどいを盛大に開催できました。今年は大人気のスポーツ雪合戦！有名な某キャラクターも応援に駆け付ける中、子どもたちの無尽蔵のスタミナに相談員も負けまいと思いきり楽しみました。

スポーツ事業を通じて「青少年の中に飛び込んで一緒に行動を共にする」目的や役割を再確認し、今後も子どもたちの成長に関わっていきたいと思えます。(泉)



葛南地区課題研修委員会

令和6年度の葛南課題研修会は5年ぶりに船橋市が担当でした。船橋はキャンプ研修が得意技ですが、今回はグローバルな研修を開催しています。インドネシア、フィリピン、台湾、ベトナム4か国5名の外国人講師をお招きして、相談員70名が参加しています。前半講義で各国のご紹介、後半は各国のレクの実践。我が日本も相談員クオリティのレクをお披露目しています。葛南は市川・浦安・八千代・習志野・船橋の5市ですがこのイベントで一体感が強まったので有れば嬉しい限りです。(女屋)



文化研修委員会

今年度の第1回文化研修会はSDGsワークショップを行いました。SDGsの具体的な17の目標が、それぞれが社会や環境に対してどのような影響を与えるのが明確に説明され、とても理解しやすかったです。そして個人の行動の重要性、他者との連携を改めて認識しました。この研修により、私たちの日常生活にSDGsをどのように取り入れるべきかを考える良い機会となりました。(内海)



キャンプ特別委員会

今年度は里山の豊かな自然が広がる宇都宮市冒険活動センターで小4~中3の75名とスタッフ36名での大冒険でした。キャンプを通して、学校も学年も違う仲間と出会い、楽しかったことや大変だったことをとらえて、これまで経験したことがないことにチャレンジできたと思います。来年度もぜひ参加してください。応募をお待ちしています。(神保)



ブロック活動報告

西部ブロック

西部ブロックは本中山、葛飾、塚田、法典、丸山の5地区。公民館ではハッピーサタデーなど子どもたちが楽しめるイベントを開催、地域イベントでは運動会やお祭りの企画運営をし、地域に根付いた活動を展開しています。

特に毎年3月は1泊2日のスキースクール『ウインタースポーツの会』を開催し、初心者を含めたくさんのお子さんが楽しみにしてくれています。

是非ご参加ください！(北川)



南部ブロック

南部ブロックでは今年度もさまざまな活動を行い、地域の子どもたちと楽しい時間を共有しました。メインイベントのサマースクールには、例年を上回る多くの参加者が集まり、ビーチでは海水浴やスイカ割りを楽しみ、夜は打ち上げ花火で盛り上がりウミホテルの観察も行い、自然とのふれあいを満喫しました。また、地域のイベントでは積極的に活動し、子どもたちと触れ合い、楽しい思い出を作ることができました。これからもさまざまなイベントを通じて子どもたちとの関わりを大切に成長を見守りながら地域の絆を深めていきたいと考えています。(佐原)



東部ブロック

ブロック宿泊キャンプ・バスハイク・子ども祭など、今年もいっぱい東部のお友達の笑顔に会えました!!



中部ブロック

中部ブロックの活動は、5月の交歓大会でのブタメン販売がスタートです。

2024年度は新事業として市内在住パフォーマーのkekeさんをお招きして、大道芸をご披露いただきました。皿回し、パルーンアート、ジャグリング、大型絵本の読み聞かせなど、普段はできない体験を楽しませていただきました。

子どもたちの笑顔と保護者の方々の喜ぶ姿を見て我々相談員もうれしかったです。今後もかけっこ教室、キャンプなどで活発な子どもたちと関わりあえることを楽しみにしています。

中部ブロックでは、一緒に楽しく活動できる方を募集しております!

ご連絡お待ちしております。(上間)



北部ブロック

今年のキャンプはコロナ禍でできなかったことを沢山詰め込んだ内容になりました。慣れない包丁を使いながらのカレー作り、手をつないでのフォークダンス。とても新鮮でした。夜中に雷雨の予報が出ており、私たちは子どもたちを自宅に帰すか避難棟で過ごすかの決断を求められました。私たちの出した答えは現段階での安全確保。緊急アナウンスで荷物をまとめ避難棟に向かいました。子どもたちの中には「(雨音や声が)うるさくて眠れない」「暑ーい!!」等、とても不自由な経験はしましたが、自然について学ぶことが出来た貴重な年となりました。(日毛)

第22期船橋市青少年相談員 ボランティアメンバー大募集!

船橋市青少年相談員では一緒に活動する仲間を随時募集しています!
興味や質問がある方は、となりの二次元コードからお問い合わせください。



ところで相談員っていったいなに?

船橋市青少年相談員は独自のイベントや市・公民館・学校のイベントのお手伝いなどを通して、子どもたちが様々な体験や学びの中で、楽しくのびのびと成長できるように子どもの健全育成を願う県知事と市長からそのバトンを託されたボランティア団体です。

